

PLACES EN CRÈCHE À PARIS



La préfecture de police dispose d'une offre importante de places en crèches pour accueillir vos enfants en bas âge.

Si vous êtes affecté à Paris intra-muros, vous pouvez profiter de cette offre adaptée aux besoins des tout-petits. Un réseau de professionnels qualifiés.

Qu'il s'agisse de la crèche collective de la préfecture de police ou de l'une des crèches inter-entreprises à Paris, des équipes pluridisciplinaires qualifiées veillent au bien-être de vos enfants.

La crèche collective accueille vos enfants sur deux sites au cœur de Paris - Cité et Massillon

Équipe : une directrice puéricultrice cadre de santé et deux adjointes (*infirmière puéricultrice et éducatrice de jeunes enfants*), des auxiliaires de puériculture, des agents techniques, ainsi qu'un médecin et une psychologue.

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 8h à 18h30.

18 crèches inter-entreprises implantées dans la plupart des arrondissements parisiens travaillent en partenariat étroit avec la préfecture de police, sous la responsabilité du bureau de l'accompagnement social et de la politique d'accueil de la petite enfance (BASPE).

- 5 crèches Attitudes dans les 6^e, 15^e, 17^e arrondissements,
- 3 crèches People&baby dans les 12^e et 19^e arrondissements ,
- 2 crèches Petits Chaperons Rouges dans les 9^e et 20^e arrondissements,
- 2 crèches la Maison bleue dans le 13^e arrondissements,
- 6 crèches Babilou dans les 8^e 10^e, 11^e, 17^e arrondissements.



Certaines de ces crèches ouvrent à 7h et/ou ferment à 20h.

Pour déposer votre demande d'inscription, rendez-vous sur [NESTOR](#)

Si vous n'avez pas accès à Nestor ou si vous rencontrez des difficultés pour remplir le dossier, ou tout simplement pour des renseignements complémentaires, n'hésitez pas à prendre contact avec :

- le gestionnaire du réseau des crèches pp-drh-sdas-baspe@interieur.gouv.fr - 01 56 06 17 88

- la directrice de la crèche collective pp-creche@interieur.gouv.fr - 06 82 80 00 45



ALLIANCE 75

RENOUVEAU - DETERMINATION - EXIGENCE

Le 14 janvier 2021